



FILS DE DÉBARDEUR



L'histoire de Jean-Claude, débardeur, nous questionne sur les priorités de notre société. Dans la course à la rentabilité et au progrès technologique, que deviennent le sens, l'engagement et le lien social dans le travail ? Que peuvent encore transmettre les anciens aux jeunes générations ?

Jean-Claude a 60 ans et est débardeur au cheval à Bertrix depuis l'âge de 15 ans. Une grande complicité le lie à Walter, un cheval de trait belge qui l'accompagne dans son travail en forêt. Dans la famille de Jean-Claude, on est débardeur de père en fils. Mais les temps changent, le travail manque... C'est un métier qui disparaît peu à peu, remplacé par les machines. Le fils de Jean-Claude a d'ailleurs été contraint de s'orienter vers d'autres activités. A qui Jean-Claude va-t-il transmettre son savoir-faire ?

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Didier Nechelput

Interprété par:

Langue: **français**

Pays d'origine:

Belgique

Année: **2024**

Durée: **01 h 15**

Version:

Version française

Date de sortie:

29/01/25

les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

